

Appropriation citoyenne de rev3

Mis à jour le 1 avril 2021

La Troisième Révolution Industrielle (rev3) pénètre les milieux économiques et bénéficie d'une communication importante. Pourtant le risque pour elle est double : d'une part ne pas bénéficier du potentiel puissant des initiatives citoyennes et d'autre part d'avoir des populations en marge des opportunités offertes. Le Cerdd a donc entamé en 2017 un travail sur la place de la citoyenneté dans rev3.

Deux Labos ont été organisés et ont permis de co-élaborer avec les participant-es un **Manifeste "Pour une rev3 citoyenne"** co-signé par Aurore Colson, Présidente du Cerdd et Philippe Vasseur, Président de la mission rev3.

Conçu comme un plaidoyer, ce document réalisé par le Cerdd pose une ambition : construire une **rev3** qui nous implique tou.te.s comme **citoyen·ne·s**. Il s'adresse à celles et ceux qui souhaitent ouvrir leurs horizons et s'inspirer des autres pour **bonifier leurs actions**.

[>>> Découvrez le manifeste "Pour une rev3 citoyenne"](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)